

Castelló se suma al Día del Pueblo Gitano - Levante de Castelló - 07/04/2016



Alumnos de San Agustín, Bovalar y la Plana, ayer en el ayuntamiento. LEVANTE-EMV

Castelló se suma al Día del Pueblo Gitano

► Estudiantes gitanas de la UJI y de ciclos formativos reivindican la educación

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ «Soy gitana, estudio en la universidad y estoy muy orgullosa de los esfuerzos y sacrificios que he hecho para llegar hasta aquí». Así se dirigió Cati Cortés, una joven gitana de 22 años y estudiante de Magisterio en la UJI, al alumnado del colegio San Agustín y de los

institutos Bovalar y la Plana que se reunieron en el salón de plenos del Ayuntamiento de Castelló para conmemorar el Día Internacional del Pueblo Gitano.

Castelló se suma por primera vez con una programación de actos a esta celebración en una jornada en la que participaron el vi-

cecalde de Castelló, Enric Nomedéu; el concejal de Bienestar Social, José Luis López, los tres colectivos gitanos de Castelló (Asociación Gitana, Secretariado Gitano y Fundación Punjab) y alumnado de los tres centros, según fuentes municipales.

Además de Cati, también San-

dra Salazar, Ainhoa Hernández y Patricia Bustamante –estudiantes universitarias y de grado superior de ciclos formativos– reivindicaron la educación y la formación como un derecho que hay que aprovechar sin excusas. «Estudiar es un derecho, no os pongáis más excusas y aprovechadlo», defendió Sandra desde el atril del pleno. Insistieron en que «no se es menos gitano por estudiar; además, viviréis experiencias que estando en casa o sin salir del barrio no podréis vivir». Las cuatro jóvenes, que expusieron su experiencia y cómo superaron las dificultades, representan un ejemplo de cómo querer es poder.

En este sentido, el vicecalde de Castelló animó, especialmente a niñas y adolescentes, a no dejar los estudios porque «Castelló es una ciudad mejor gracias a las aportaciones de los diferentes pueblos y culturas que conviven en la ciudad».

Por su parte, José Luis López, el concejal de Bienestar Social, recordó que «el ayuntamiento es la casa de todos y todas» por lo que invitó a «caminar juntos» para «hacer de Castelló una gran ciudad reconociendo que somos iguales en la diferencia».

El director del colegio San Agustín, José Manuel Román, concluyó con un mensaje en esta misma línea: «El pueblo gitano me ha enseñado muchas cosas positivas, como el valor de la amistad, la familia, el compañerismo... Pero nadie debe olvidar que la llave que abre todas las puertas es la educación».